

Technologiezentrum Schwäbisch Hall GmbH | Stauffenbergstraße 35–37 | 74523 Schwäbisch Hall

Jana Hafner, Assistenz Telefon +49 791 580 124 Mobil +49 175 843 39 66 Jana.hafner@tz-hall.de www.tz-hall.de

17. September 2021

## Pressemitteilung

## "Gründergrillen #1 Schwäbisch Hall" - erfolgreich gestartet

Was für ein inspirierender und spannender Abend – das Gründergrillen Schwäbisch Hall ist am 15.09.2021 erfolgreich vom Stapel gelassen worden. Spannende Impulse, hochklassige Musik, gutes Essen und viele interessierte Menschen im Gespräch. Unter den Besuchern war eine ganze Reihe von Gründern, sodass sich viel interessanter Austausch ergeben hat und die Chance zum Netzwerken intensiv genutzt wurde.

Steffen Knödler, CEO von Airtango und Betreiber der Kantine26 in SHA sprach vom Auf und Ab, vom Erfolg und vom Scheitern im Laufe eines Unternehmerdaseins – und rief die jungen Gründer dazu auf, sich treu zu bleiben, nicht aufzugeben und am Ball zu bleiben. Ein Höhepunkt war die Life-Schaltung nach Kanada, wo Martin Peters von mm1 Unternehmensberatung und Connected Business einen interessanten Vortrag zu Unternehmensgründung und -erfolg hielt. Auch der Gründerfonds von Hohenlohe Plus wurde vorgestellt. Gewinner beim Pitch des Fonds erhalten für 6 oder 12 Monate eine monatliche Bezahlung, werden speziell für Beratungskosten finanziell unterstützt, erhalten professionelles Coaching, bekommen einen persönlichen Mentor an ihre Seite sowie finanzielle Unterstützung für einen Platz in einem der Coworking-Spaces in Künzelsau oder Schwäbisch Hall.

Einige spontane Pitches von Teilnehmern, die die das Gründergrillen nutzten, um ihre Geschäftsidee vorzustellen und ein Impulsvortrag vom Optimierungsexperten Michael Vaas rundeten das offizielle Programm ab. Die Musik kam von Impulse Eve, einer lokalen Schwäbisch Hall Band.



Die Veranstalter vom Gründergrillen Schwäbisch Hall sind das Technologiezentrum Schwäbisch Hall und das Unternehmen Hallo. Vison. Im Technologiezentrum werden u.a. Büros und Hallen für Gründer und Seminarräume angeboten. Das Technologiezentrum betreibt gemeinsam mit Hallo. Vision den Hallo Space – das ist der Coworking Space für Schwäbisch Hall. Eine geniale Möglichkeit in einem coolen Umfeld mit anderen zu arbeiten und den Mief des Büros oder das private Umfeld des Homeoffice hinter sich zu lassen.

Die Veranstalter danken allen, die zum Gelingen dieser Auftaktveranstaltung beigetragen haben. Es wird in Zukunft regelmäßig Gründergrillen Schwäbisch Hall geben. Weitere Veranstaltungen zum Thema Gründen sind bereits in Planung. Auf zum nächsten spannenden Act für Startups und Gründer in und um Schwäbisch Hall.

## Links:

Technologiezentrum Schwäbisch Hall: <a href="www.tz-hall.de">www.tz-hall.de</a>
Coworking-Space Schwäbisch Hall: <a href="https://coworking-sha.de">https://coworking-sha.de</a>
Hohenlohe 4 Talents: <a href="www.hohenlohe4talents.de">www.hohenlohe4talents.de</a>
Hallo. Vision ist aktuell so erreichbar: <a href="https://sha-tv.de">https://sha-tv.de</a>
Die Webseite von Impulse Eve: <a href="https://impulse-eve.com">https://impulse-eve.com</a>

Abdruck frei. Beleg erbeten.

Pressekontakt: Martin Buchwitz martin.buchwitz@tz-hall.de